

Jelang HUT RI Ke 79, Forkompimcam Windusari Ziarah Makam Pahlawan

Agung widodo - MAGELANG.NETWORKS.CO.ID

Aug 14, 2024 - 12:03



(Foto Dokumen): Mewakili Danramil Peltu Rofikun Melaksanakan Kegiatan Ziarah dan Tabur Bunga di Makam Pahlawan Prada Sunaryo, Dusun Dukuh Lor Kelurahan Candisari, Kecamatan Windusari.

MAGELANG – Mewakili Danramil, Bati Bakti TNI Koramil 04/Windusari Peltu Rofikun turut hadir dalam kegiatan ziarah dan tabur bunga di Makam Pahlawan Prada Sunaryo, Dusun Dukuh Lor Kelurahan Candisari, Kecamatan Windusari,

Rabu (14/08/24).



Hadir dalam kegiatan tersebut, Forkompimcam Windusari, Ka Korwil Disdikbud, Ka PPAI, Koordinator BPP, Balai PKB, PKH Windusari, Kepala Desa se-Kecamatan Windusari, TP PKK, Persit ranting 5 Koramil 04/Windusari serta Bayangkari Polsek Windusari.

Hadir pula Dharma Wanita, PEPABRI, PWRI dan Legiun Veteran Windusari, TNI - Polri serta Dewan Guru dan siswa siswi MTS Al Qodiriyah dan MI Nurul Huda Candisari, serta warga sekitar.

Kegiatan ziarah yang dilaksanakan ini dalam rangkaian peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI serta untuk menghormati dan mengenang jasa para pahlawan pejuang bangsa pada umumnya dan khususnya Pejuang Prada Sunaryo yang ada di wilayah Kecamatan Windusari ini.

Kegiatan diawali dengan penghormatan umum kepada pahlawan kusuma bangsa dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga oleh pimpinan rombongan ziarah dan tabur bunga di makam Prada Sunaryo pahlawan pejuang, kemudian diakhiri dengan tahlil serta do'a.

Dalam kesempatan tersebut Peltu Rofikun menyampaikan, tujuan ziarah ini selain untuk mengenang jasa pahlawan yang telah gugur, juga merupakan agenda rutin setiap tahunnya dan mengandung makna yang sangat dalam.

Karena selain sebagai sarana untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan antar sesama anak bangsa, juga kita dapat meresapi dan merenungkan setiap perjuangan pahlawan yang telah mengharumkan bumi pertiwi berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan.

"Kegiatan ziarah ini memiliki arti yang sangat penting, yaitu sebagai penghormatan kepada pahlawan yang telah mendarmabaktikan jiwa raganya kepada nusa dan bangsa," tuturnya.

Redaktur : Pen0705/R04